
旺宏館落成典禮致詞

 

吳董事長、胡董事長，盧總經理，劉前校長，羅建築師，各位貴

賓，各位工程顧問公司的同仁們，各位清華大學的師生、同仁及校

友：

 

今天我以非常興奮的心情來參加清大旺宏館的落成典禮。剛才我們

有一批人才從清華大學的多功能體育館動土典禮趕過來，所以時間

有些耽誤，很是抱歉。這幾天每天行程滿滿，有人好奇問校長感覺

如何，我說校長越忙表示學校越旺，這個剛好跟旺宏館命名是不謀

而合，清華有了旺宏館以後一定更加興旺。我們當然也祝福旺宏電

子未來也是一天比一天興旺，正如胡董事長在上次吳董事長名譽博

士授予典禮上所言，如果旺宏更興旺，清華也會更興旺，所以我們

是充滿了期待。

 

今天終於在這美侖美奐的建築物舉行落成典禮，雖然等一下吳董事

長或胡董事長可能會抱怨，旺宏館歷經四任校長，長達十年才完

成，但是未來我們一定會好好的經營。事實上，因為經費關係，內

裝仍未完成，旺宏電子又再次慨捐一億元，讓我們可以把內裝工程

做得更好。為不負各界期望，我也建議我們的同仁，到各地去參

觀、取法，看看有些學校十年前就做得很好的工程，如果現在我們

的品質、外觀還不如他們，那就枉為清華人了。清華一向要求精益



求精，永遠的追求卓越，我們一定要充分發揮清華行勝於言的精

神，將旺宏電子的一番美意予以落實。

 

目前校內還有很多工作亟待進行，我們會抱著戒慎恐懼之心把事情

做好，另外，在今天落成典禮的前四天，也就是四月二十號，本校

在旺宏館前面，舉行世界知名雕塑大師羅丹最著名的作品，「沈思

者」揭幕典禮，對應著旺宏館學習資源中心及國際會議廳的用途，

應是相得益彰，也是最好的開始，羅丹在這個作品完成時曾說，世

界上如果有永垂不朽的事物，那我這個作品一定會永垂不朽。我想

今天啟用旺宏館，我們同樣要抱持著旺盛的企圖心，好好的利用學

習資源中心，把它當作思索者的社群集中地，充分發揮其功能，針

對世界未來的重要議題，多學習，多思索，讓清華大學跟旺宏電子

在世界上能夠永垂不朽，謝謝大家。

 


